
 

         第１回運営委員会実施 

         先週の１９日（金）に、令和６年度の第１回運営委員会が行われました。 

       多くの委員の保護者の皆様に集まっていただきました。お忙しい中ありがと 

       うございました。会では、学校の年間行事やＰＴＡの活動が承認され、新し 

い組織体制もつくることができました。 

 

 会の中で、今年度、プールのペンキ塗りを運営委員の方々にご協力いただいて行うことをお

話しました。いくつか質問が出されましたが、奉仕活動に参加しようという主旨の質問であり、

学校としては大変心強く感じました。 

 

プールのペンキ塗りの奉仕活動をはじめ、運営委員の皆様には様々な形で、子どもたちの学

校教育を支えていただくこととなります。１年間、どうぞよろしくお願いいたします。 

                             ※ 裏面に役員名簿 

 

安全安心な学校生活に向けて 

   

学校では、安全安心な学校生活に向けていろいろな活動を行っ

ています。登下校では、地区児童会で班づくりや歩き方の指導を

しました。今後は、「交通安全教室」が行われ、歩き方や自転車の

乗り方を学習していきます。また、廊下の歩き方や遊具の安全な

使い方も、随時指導していきます。 

 

そして、これからの時期「熱中症対策」が重要になってきます。

学校では、市の「熱中症対策についての共通理解事項」に基づき

対応をしていきます。職員に対策の周知を図るとともに、子ども

たちにも指導していきます。 

 

ご家庭でも、子どもたちに、涼しい服装や帽子の着用、水分補給などをお話していただけれ

ばと思います。子供たちが元気に登校して楽しく学校生活を送ることができるようご協力をお

願いいたします。 

笑顔いっぱいの子ども 

 令和６年度 学校だより 匝瑳市立八日市場小学校 

４月号－２  №２ 

https://sosa-yokaichiba-es.net/index.html 

※ＨＰには、かけはしカラー版を掲載中です 

令和６年度がスタートしました。たくさんの子どもたちのすてきな姿をお知らせします。

今回２つご紹介します。 

まずは１年生。まだ、学校生活に慣れていませんが、登校してきたときの朝のあいさつの

声がとても元気いっぱいです。私も元気をもらっています。がんばろう１年生。 

６年生。陸上練習が始まりました。放課後の練習だけでなく、昼休みにリレーの練習に自

主的に取り組んでいました。その姿に大きな喜びを感じました。さすが最上級生。 
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